
MAIRIE DE LARGEASSE DEUX-SEVRES 

-------------------------------------------------------------- 

 
CONSEIL MUNICIPAL du 19 janvier 2023 

 
COMPTE-RENDU 

 

L’an deux mille vingt-trois, 
Le jeudi dix-neuf janvier à vingt heures trente 
Le Conseil Municipal de la Commune de LARGEASSE  
Dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire, 
A la Mairie, sous la Présidence de M. Jean-Jacques GROLLEAU, Maire.  
 
Date de la Convocation du Conseil Municipal : le 12/01/2023 
 
Présents : Jean-Jacques GROLLEAU, Christelle BODIN, Thomas MICHONNEAU, Cécile 
SAUVETRE, Dominique BAUDOUIN, Julien BONNET, Karine BOISSONNEAU, Myriam 
COUTANCEAU, Benoit GOUBAND, Guy NOGRET, Alexandre RAMBAUD. 
 
Pouvoirs/Absents/Excusés : Déborah DUBUIS (pouvoir à Cécile SAUVETRE), David 
JARRY, Olivier LARMANJAT, Benoit LOISEAU. 
 
Mr Dominique BAUDOUIN a été élu secrétaire de séance. 
 
APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE PRECEDENTE : Le procès-verbal 
de la séance du 15 DECEMBRE 2022 est approuvé à l’unanimité. 
__________________________________________________________________________ 

 

1- Adressage : devis panneaux 

 

Le travail d’adressage est terminé et validé avec la poste. Nous avons reçu deux devis pour 

des panneaux et des plaques en alu ou en émail. Le choix se porte pour l’instant sur des 

plaque de rue (371) en Alu et des panneaux en Email (94). Mais il va falloir revoir avec la 

poste pour savoir s’il est possible d’avoir des poteaux rectangulaires identiques à ceux déjà 

présents sur la commune. La commission voirie est chargée de répertorier les poteaux 

réutilisables. 

 

2- Rocher Branlant 

 

Une réunion a eu lieu il y a une quinzaine de jour avec Mr Provot (sites classés) Mme 

Duhamel (bâtiments classés) et Mr Bezot (Urbanisme à l’Agglo 2B) et Mr Baron. La réunion, 

axée sur la demande d’une zone de camping, a tourné court car Mr Provot et Mme Duhamel 

ont dit qu’il n’était pas question d’avoir cette zone. Pourtant dans le nouveau PLUi une zone 

lui avait été réservée. Des zones dites de bivouac pourraient être la solution car soumise 

uniquement à autorisation de la mairie et il pourrait aller jusqu’à 6 emplacements. Les 

travaux d’électricité ont commencé dans le bâtiment.  

Un devis de scierie TOUCHARD a été reçu aujourd’hui pour un montant de 451,40 € HT ou 

541,68€ TTC pour le bardage. Le devis de la scierie TOUCHARD est VALIDE 

Une réunion d’information publique sur le projet du Rocher Branlant aura lieu le vendredi 27 

janvier 2023 à 19h à la salle Guy Gonnord. 

 

3- MAM validation appel d’offres travaux 

 

Lot 1 Terrassement : JOURDAIN TP pour 24 852,89 € HT 

Lot 2 Gros œuvre : AIGUILLON pour 56 670,75 € HT 

Lot 3 Charpente : infructueux 

Lot 4 Ravalement : RMT pour 6.160,64 € HT 



Lot 5 Couverture : Sarl CLOCHARD pour 12 088,91 € HT 

Lot 6 Menuiseries : SARL BERNARD OLIVIER pour 29 673,76 € HT 

Lot 7 Cloisons Sèches : VERGNAUD pour 29 551,09 € HT 

Lot 8 Carrelage Chape Faïence : BOSSARD pour 12 535,26 € HT 

Lot 9 Plomberie Chauffage : infructueux 

Lot 10 Electricité VMC Sécurité : infructueux 

Lot 11 Photovoltaïque : infructueux 

Lot 12 Peintures : MERLET DECO pour 23 272,05 € HT 

Lot 13 Agencement mobiliers : Bernard OLIVIER pour 12 055,60 € HT 

Le conseil CONSTATE qu’il y a 4 lots infructueux et VALIDE les lots 1,2,4,5,6,7,8,12 et 13 

pour les sommes indiquées.  

 

4- Travaux Champs Berton 

 

Michonneau Thomas, adjoint, nous indique qu’une réunion de chantier a eu lieu lundi avec 

les entreprises Charrier et JDO. Le début des travaux devrait être vers le 15 février 2023. Un 

mot va être mis dans les boîtes aux lettres des riverains. Précision pour l’entreprise JDO qui 

ne fera les plantations que vers octobre novembre 2023. 

 

5- Travaux Lotissement Les Genêts 

 

Thomas Michonneau fait le compte rendu des travaux et indique que les travaux sont prévus 

vers le 15 février 2023. 

 

6- Recensement 

 

Mr Guillaume GAUTIER BOUTOILLE et Julie GIRET (qui a remplacé Monique BRUSSON) 

ont commencé le recensement. 

 

7- Devis tintement cloches église 

 

Devis reçu début 2022, attente du nouveau qui va être réactualisé concernant le cadran, les 

cloches et le beffroi.  

 

8- Eclairage stade 

 

Réunion SCAL MC fin d’année dernière au sujet du terrain d’entrainement. Les 

entrainements sont à Largeasse mais l’éclairage a lâché. Il a été proposé deux solutions : 

• A l’Absie un petit terrain sur la route de Niort sur lequel il y aura quelques travaux 

d’agrandissement à faire. 

• A Largeasse, utiliser une partie du terrain stabilisé et le mettre en herbe 

 

SIEDS pas possible de mettre en conformité car la commune n’est pas sous contrat 

SEOLIS. 

 

 

9- Questions diverses 

 

• Devis ERCO lave-vaisselle salle des fêtes de 4596,36€. Plonge mais sans 

étagère. Le Conseil Municipal VALIDE le devis sans les étagères pour la somme 

de 3830,30 € HT ou 4596,36€ TTC. 

• Orange armoire Fibre : Présentation de l’installation des armoires 

• Poteau incendie rue Mesnard de la Garde : le poteau incendie fuit sur sa base. Le 

devis du SVL est VALIDE par le conseil municipal pour la somme de 1780 € HT 

ou 2136 € TTC. 



• MNT prévoyance obligatoire au 1/01/2025. 

• BOUILLAUD médaille argent 20 ans. 

• Courrier Sylvie BERTHELOT reçu pour une demande de disponibilité qui a été 

VALIDE par le Conseil Municipal. 

• Rapport police sur les interventions de la commune en 2022. 

• Invitation ag syndic de copropriété en février 2023 

• Local chasse : nous avons été solicité par la Protectrice pour louer un local 6 mois 

l’année (l’ancienne salle de danse) pour la somme de 150 € pour les 6 mois. Le 

conseil municipal accepte de leur louer cette salle. 

• Demande d’occupation du gymnase pour du Futsal à la date du 29 janvier 2023 

accepté par le conseil municipal. 

 

 

La secrétaire de séance     Le Maire 

Dominique BAUDOUIN     Jean-Jacques GROLLEAU 

 


